

**STUDI KOMPARASI SISTEM PERHITUNGAN KREDIT PADA BANK KONVENSIONAL  
DAN SISTEM PERHITUNGAN PEMBIAYAAN MURABAHAH PADA BANK SYARIAH  
( STUDI KASUS PADA BSK DAN BANK SYARIAH TULEN AMANAH )**



**SKRIPSI**

*Oleh :*

**HALIMATUZZUHRONI**  
**NPM. 26171160FE08**

*Skripsi ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh  
Gelar Sarjana Ekonomi  
Pada Fakultas Ekonomi Universitas Gunung Rinjani*

**FAKULTAS EKONOMI AKUNTANSI  
UNIVERSITAS GUNUNG RINJANI ( UGR )  
LOMBOK TIMUR – NTB**

**2012**

## ABSTRAK

Kredit adalah penyediaan uang atau tagihan yang dapat dipersamakan dengan itu, berdasarkan persetujuan atau kesepakatan pinjaman antara Bank dengan pihak lain yang mewajibkan pihak peminjam untuk melunasi utangnya setelah jangka waktu tertentu dengan jumlah bunga, imbalan atau pembagian hasil keuntungan. Sedangkan pembiayaan murabahah adalah "suatu perjanjian yang disepakati antara bank dengan nasabahnya dimana bank menyediakan untuk pembelian bahan baku atau modal kerja lainnya yang dibutuhkan nasabahnya yang akan dibayar kembali oleh nasabahnya sebesar harga jual bank (jual beli plus margin keuntungan pada saat jatuh tempo)".

Penelitian ini berjudul "Studi Komparasi Sistem Perhitungan Kredit Pada Bank Konvensional dan Sistem Perhitungan Pembiayaan Murabahah Pada Bank Syariah". tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui sistem perhitungan kredit pada bank konvensional dan sistem perhitungan pembiayaan murabahah pada bank syariah serta untuk mengetahui perbedaan dan persamaan sistem perhitungan kredit pada bank konvensional dan sistem perhitungan murabahah pada bank syariah. Pengumpulan data dilakukan dengan metode Studi lapangan (*Field Study*) yaitu Penulis melakukan tinjauan secara langsung ke instansi untuk memperoleh data-data yang diperlukan. Penelitian ini dilakukan terhadap kegiatan dari seluruh objek penelitian. Dan Penelitian Pustaka (*Library Research*) yaitu penelitian yang dimaksudkan untuk mempelajari serta mengumpulkan teori-teori yang relevan dengan pembahsan ini, guna dijadikan dasar dalam melakukan penelitian dan perbandingan dengan praktek yang ada, penelitian ini dilakukan dengan mengadakan penelaahan terhadap buku-buku literature, teks book, dan catatan kuliah, dengan metode ini akan diproleh gambaran yang berhubungan dengan topik penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa studi komparasi sistem perhitungan kredit pada bank konvensional dan sistem perhitungan pembiayaan murabahah pada bank syariah" menunjukkan bahwa terdapat perbedaan dalam sistem perhitungann kredit antara kredit konvensional dan pembiayaan murabahah. Didalam akad murabahah atau perjnjian kredit terdapat perbedaan yang signifikan, didalam perjanjian kredit konvensional pihak bank memberikan uang kepada nasabahnya sedangkan didalam akad murabahah pihak bank memberikan barang kepada nasabahnya dan bukan uang.

**Kata Kunci : Kredit, Murabahah**